

PAPER TARGET STAND INSTRUCTIONS

1529
15295
HEH00306

INSTRUCTIONS POUR PANNEAU DE CIBLE EN PAPIER

Target Stand Assembly:

1. Insert the Lower Frame and the Upper Frame ends into the top and bottom openings of the Lower Bracket so the two frame ends meet in the middle
2. Tighten the Lower Bracket using two set screws (provided) to hold the frame ends firmly in place
3. Thread the Upper Bracket onto the Upper Frame, tighten in place using the third set screw
4. Screw the four Heavy Wire Arms into the Lower Bracket and Upper Bracket

Using the Target Stand:

1. Push the Lower Frame Prong into the ground using your foot to apply firm pressure, if necessary
2. Adjust the Upper Bracket to the exact height of your paper target by loosening the set screw and moving the arms desired position, then firmly re-tightening the set screw
3. Attach the paper targets using the eight provided spring clips

Assemblage du panneau de cible :

1. Insérer les extrémités du cadre inférieur et du cadre supérieur dans les ouvertures du haut et du bas du support inférieur afin que les extrémités des deux cadres se rejoignent au centre
2. Serrer le support inférieur avec les deux vis d'arrêt (fournies) afin que les extrémités des cadres restent bien en place
3. Insérer le support supérieur dans le cadre supérieur, et le serrer au moyen de la troisième vis d'arrêt
4. Visser les quatre bras en fils robustes dans le support inférieur et le support supérieur

Utilisation du panneau de cible :

1. Pousser sur le cadre inférieur et l'enfoncer dans le sol avec votre pied en appuyant fermement au besoin
2. Ajuster le support supérieur à la hauteur exacte de votre cible en papier en dévissant la vis d'arrêt, en déplaçant les bras à la position souhaitée, puis en resserrant fermement la vis d'arrêt
3. Fixer les cibles en papier au moyen des huit pinces ressorts fournies

